

Medienmitteilung

Prilly, 14.01.2026

Salt erneut für beste Festnetz-Breitband-Performance in der Schweiz ausgezeichnet - laut Nperf

Salt hält weiterhin seine unübertroffene Internetleistung im Bereich Festnetz-Breitbandverbindung aufrecht und bleibt mit deutlichem Vorsprung an der Spitze der Nperf-Rangliste 2025 in der Schweiz. Im Jahr 2025 profitierten die Abonnent:innen von Salt von der besten Gesamtleistung für ihre Festnetz-Breitband-Internetverbindung. Salt belegte den ersten Platz im Nperf-Ranking über alle Festnetztechnologien hinweg sowie in den Kategorien FTTH und Wi-Fi. Das Unternehmen erzielte Spitzenwerte in vier zentralen Key Performance Indicators, darunter Download- und Upload-Geschwindigkeit sowie Latenz, und teilte sich zudem den ersten Platz bei der Video-Streaming-Qualität. Diese Ergebnisse unterstreichen die Leistungsfähigkeit des auf der symmetrischen 10-Gbit/s-Technologie basierenden Angebots, das den Kern von Salt Home bildet. Mit der kürzlich eingeführten Erweiterung Salt Home+ stärkt Salt dieses Angebot weiter, unter anderem durch den Einsatz modernster Wi-Fi-7-Technologie.



Am 14. Januar 2026 veröffentlichte Nperf, ein unabhängiger internationaler Anbieter von Internet-Performance-Tests, sein jährliches [Festnetz-Barometer](#) auf Basis von Tests, die Internetnutzer:innen in der Schweiz im Verlauf des Jahres 2025 durchgeführt haben. In diesem Zeitraum dominierte Salt die Festnetz-Breitbandleistung und setzte sich deutlich von seinen Mitbewerbern ab. Das Unternehmen behauptet seine Spitzensposition im Nperf-Ranking für alle Festnetztechnologien und erzielte Bestwerte für die Gesamtbreitbandleistung, FTTH, Download-Geschwindigkeiten (684,79 Mbit/s), Upload-Geschwindigkeiten (504,23 Mbit/s) und Latenz (11,64 ms). Ausschlaggebend für diese überragende Performance sind die konsequente Fokussierung auf modernste Fiber-to-the-Home-(FTTH-)Technologie sowie der Einsatz einer symmetrischen 10-Gbit/s-Technologie. Die auf XGS-PON basierende FTTH-Lösung von Salt bietet eine herausragende Internetkonnektivität mit exzellenten Werten bei Download, Upload und Latenz.

Medienmitteilung

Bestes Wi-Fi und FTTH mit hervorragenden Download- und Upload-Geschwindigkeiten und niedrigster Latenz

Laut den neuesten Ergebnissen von Nperf ist Salt sowohl bei der Wi-Fi- als auch bei der FTTH-Leistung marktführend. Die durchschnittliche Download-Geschwindigkeit konnte auf 684,79 Mbit/s gesteigert werden, ideal für reibungsloses HD-Streaming und schnelle Downloads. Im Jahresvergleich liegt Salt gemäss Nperf-Indikator mit einer Steigerung von 114,19 Mbit/s (+20 %) deutlich vor seinen Mitbewerbern. Auch bei den Upload-Geschwindigkeiten verzeichnete Salt ein starkes Wachstum: Die durchschnittliche Leistung stieg um 56,23 Mbit/s (+12,6 %) auf 504,23 Mbit/s und ermöglicht damit nahtlose Videokonferenzen sowie einen effizienten Austausch von Inhalten. Zudem liegen die durchschnittlichen Upload-Geschwindigkeiten von Salt über dem Marktdurchschnitt. Salt Home Kund:innen profitierten darüber hinaus von der niedrigsten Latenz auf dem Markt mit durchschnittlich 11,64 ms.

Kontinuierliche Verbesserung der Netzwerkqualität

Dank seiner hochmodernen FTTH-Festnetzverbindung wurde Salt für die beste FTTH-Leistung ausgezeichnet. Diese Anerkennung unterstreicht die kontinuierlichen Investitionen des Unternehmens in die Netzqualität sowie die Einführung von Wi-Fi-Technologien der nächsten Generation. Aufbauend auf dieser starken Leistung ist das Glasfaser-Breitbandangebot von Salt derzeit für rund 2,9 Millionen Haushalte verfügbar, was rund 60 % aller Haushalte in der Schweiz entspricht, wobei die Abdeckung voraussichtlich auf drei Millionen Haushalte ansteigen wird. Die Festnetzdienste von Salt sind bereits ab CHF 39.95 mit Salt Home erhältlich. Mit dem kürzlich eingeführten Salt Home+ Abo erweitert Salt dieses Angebot um modernste Wi-Fi-7-Routertechnologie und kombiniert diese mit attraktiven Premium-Inhalten von Sky und Canal+.

Max Nunziata, CEO von Salt, kommentierte: „Wir sind stolz auf diese Anerkennung, aber vor allem sind wir stolz darauf, unseren Kund:innen die leistungsstärkste Festnetzverbindung zu einem unübertroffenen Preis-Leistungs-Verhältnis bieten zu können. Unser digitales Leben ist zunehmend auf eine zuverlässige und leistungsstarke Verbindung der nächsten Generation angewiesen, und genau das bietet Salt.“

Über Salt

Salt steht im Schweizer Telekommunikationsmarkt für Innovation und Premium-Produkte zu attraktiven Preisen. Beste Breitband Performance (Nperf, 2025), das beste Festnetz-Internet der Schweiz (Ookla® Speedtest Intelligence® Q1-Q2 2025) und ein kundenorientierter Service sorgen für ein herausragendes Erlebnis für Geschäfts- und Privatkunden. Die Dienstleistungen des Unternehmens sowie seine Fest- und Mobilfunknetze wurden wiederholt ausgezeichnet: bester Universalanbieter für Privatkunden (Bilanz, 2025), überragendes Mobilfunknetz (Connect, 2025), überragender Kundenservice im Mobile Hotline Test (Connect, 2025), sehr gutes Mobilfunknetz (Chip, 2025), Sieger unter den regionalen Festnetzanbietern mit der Bewertung «überragend» (Connect, 2024) und bester Breitbandtarif (SIQT, 2024). Salt hat seinen Sitz in Prilly (VD) und verfügt über zwei weitere Standorte in Biel und Zürich. Das Unternehmen beschäftigt mehr als 1'000 Mitarbeitende und betreut schweizweit rund 1'800'000 Postpaid-Mobilfunk- und etwa 300'000 Breitband-Abonnent:innen. Das Mobile-Netz von Salt deckt 99,9 % der Schweizer Bevölkerung ab.

Salt Medienstelle:

Ana Biljaka, PR & Communication Manager +41 78 787 44 81 | media@salt.ch | Salt.ch